
本校の代表委員会と、高井戸中学校の生徒会とが協力して、あいさ
つ運動を行いました。

また、「もっとあいさつを活発にしたい」という代表委員の思いか
ら、今年は各学級でもあいさつ隊を作ることにしました。

正門も、校舎の中も、明るく元気な声が飛び交う、すてきな取り組
みになりました。


